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Note the form and position of the color words in the following sentences:

Alice a un vélo bleu. Alice has a blue bicycle.

Nous avons des chemises bleues. We have blue shirts.

Names of colors are ADJECTIVES and take adjective ENDINGS. They come 
after the noun.

A Les couleurs p. 174
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Compare the position of the adjectives in the following sentences.

Voici une voiture française. Voici une petite voiture.
Paul est un garçon intelligent. Pierre est un beau garçon.

A few adjectives like petit and beau come BEFORE the noun they modify.

The article des often becomes de before an adjective. Compare:

des voitures           de petites voitures

B La place des adjectifs avant le nom p. 175
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When describing a person or thing, French speakers use two 
different constructions, il est (elle est) and c’est.

C Il est ou c’est? p. 177

Il est + ADJECTIVE
Elle est + ADJECTIVE

Roger He is … Il est amusant.

un scooter It is … Il est joli.

Véronique She is … Elle est sportive.

une voiture It is … Elle est petite.

Continued...
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When describing a person or thing, French speakers use two 
different constructions, il est (elle est) and c’est.

C Il est ou c’est? p. 177

C’est + ARTICLE + NOUN ( + ADJECTIVE) 

Roger He is … C’est un copain.
C’est un copain amusant.

un scooter It is … C’est un scooter français.
C’est un bon scooter.

Véronique She is … C’est une amie.
C’est une bonne amie.

une voiture It is … C’est une voiture anglaise.
C’est une petite voiture. 
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Note the corresponding plural forms:

(Pierre et Marc) They are … Ils sont amusants. Ce sont des
copains.

(Claire et Anne) They are … Elles sont timides. Ce sont des
copines.

In negative sentences, c’est becomes ce n’est pas.

Ce n’est pas un mauvais élève. He’s not a bad student.
Ce n’est pas une Peugeot. It’s not a Peugeot.

C’est is also used with names of people.

C’est Véronique. C’est Madame Lamblet.

C Il est ou c’est? p. 177
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Note the use of c’est in the following sentences.

J’aime parler français. C’est intéressant. It’s interesting.

Je n’aime pas travailler Ce n’est pas amusant. It’s no(t) fun.
le week-end.

To express an opinion on a general topic, French speakers use 
the construction:

D Les expressions impersonnelles avec c’est p. 178

+  MASCULINE ADJECTIVE
C’est
Ce n’est pas }
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